
Außerordentliche  Obmännersitzung 
Großer Sitzungssaal / PlusBowling-Halle 

16.01.2010 / Beginn 19.15 
 

 
 
Anwesende Vereine: 
 
RedDevils (2) 
BlackFlamingos (2) 
UniCredit Bank Austria (1) 
Generali (3) 
Hofitrans/Pinbusters (4) 
BC 2002 (2) 
BC U-Bahn (4) 
BC Hurricane (2) 
BC 2030 (2) 
BC Otis (1) 
BC Wölfe (1) 
 
Von insgesamt 31 Stimmen 26 anwesend 
 
Ligaleitung: 
 
Helmut Fritz 
Andres Katzer 
Helmut Schmekal 
 
 
Tagesordnung: 
 

1.) Listen 
 
Sollten lt. Ausschreibung Mittwoch kommen,  wieso ist das nicht so? 
 
Andi Katzer hat nächste Woche Donnerstag ein Treffen mit Tanja Swietli um das Problem 
mit den Listen auf der HP zu klären 
 
PDF wird kritisiert da es Probleme gibt mit dem Öffnen, Andi überlegt sich eine andere 
Möglichkeit 
 
 

2.) Starttermine: 
 
Geänderte Startzeiten werden vorgeschlagen, um die Wartezeiten für die späteren Durchgänge 
zu verkürzen 
 
4er: 14.00 / 16.30    mehrheitlich angenommen 
 
3er: 13.00 / 17.30  mehrheitlich angenommen 
 



 
3.) Terminänderung 

 
20.März  2010  Gruppe A 14 Uhr / Gruppe B 16.30  
 
Begründung:  Gruppe A + C im Cup vertreten sind, jedoch nicht die Gruppe B 
 
 

4.) Abrechnung Saison 2008/09 
 
Schreiben von Helmuth Stöber wird überreicht, der LL wird Zeit eingeräumt, sich die 
Unterlagen durchzulesen. Es wird eine neuerliche Sitzung geben, bei der die kritisierten 
Punkte (Differenz bei der Abrechnung) neuerlich besprochen werden. 
 
Stellungnahme Helmut: 
 
Die angesprochene Differenz von EUR 477  =  159 Spiele, deren Verbleib wird geklärt 
 
14929 – Gratis= 14730 , laut Abrechnung wurden von der Halle aber nur 14571 Spiele 
kassiert – wie geht das? 
 
 
Frage Peter Eppinger (UCBA) 
Jeder Verein hat einen Rechnungsprüfer, auch die Hallenliga sollte einen haben – warum ist 
das nicht so. 
 
Antwort Erwin Smutny (BlackFlamingos) 
Es gab vor Jahren eine Abstimmung, wo dieser Antrag abgeschmettert wurde. 
 
 
Früher wurden die Spielgelder in einem Kuvert an Helmut übergeben, seit heuer gibt es für 
jeden Termin eine Abrechnungsliste, die dann auch im Kassabuch aufliegt (Kuverts könnten 
verschwinden) 
 
 
Weiters tauchte die Frage nach Gästekarten für die Abschlussfeier auf, worauf Helmut 
einräumte, dass diese in die Abrechnung aufgenommen hätte werden müssen. 
 
Helmut Stöber kritisiert, dass es keine Belege gibt und keine Rechnungsprüfung stattfindet. 
 
Die LL regt an, dass für die nächste Sitzung ein Antrag auf Installierung eines 
Rechnungsprüfers gestellt wird. 
 
2 Spieler bieten an, die Funktion zu übernehmen: 
 
Andreas Fiegel (BC Hurricane) 
Helmut  Stöber (RedDevils) 
 
Als Termin für die nächste Obmänner-Sitzung wird der 30. März 2010 um 19.00 festgelegt, 
da zu diesem Termin alle Mitglieder der LL anwesend sein können. 
 



Um die Angelegenheit der Rechnungsprüfung nicht bis dahin ruhen zu lassen sondern 
eventuell bereits Ergebnisse vorliegen, wird von den Anwesenden Helmut Stöber (RedDevils) 
zum interimistischen Rechnungsprüfer gewählt. 
 
 

5.) Bahneneinteilung 
 
 
BC 2030 schlägt vor, am Anfang der Saison eine Bahneneinteilung für die komplette Saison 
zu erstellen und diese den Mannschaften zur Verfügung zu stellen. Damit soll eine 
gleichmäßige Bahnenverteilung gewährleistet werden. 
 
Antwort Andi: 
 
Es gab diese Liste für die vergangenen 2 Jahre, die Spieler haben trotzdem ihre Bahnen nicht 
gewusst und oft bei der LL nachgefragt. Da diese Liste einen sehr großen Zeitaufwand 
bedeutet, hat er heuer darauf verzichtet. 
 
      6.)Antrag auf  neu Regelung der Bezahlung der Mitarbeiter 
Antrag gestellt von Peter Wayss ( Otis ) 3 Mitarbeiter  bekommen  jeder € 800.- wer hat das 
Genehmigt. Für Schmekal befinde Ich ist die Bezahlung zuviel. Er übernimmt nur das Geld  
Und ist Angestellter der Halle. 
Protokollführer: Sabine Machek-Lang (UCBA) 
 
 
Ende: 20:20 
 
 
 


